

# Doctora fallece tras caer de un cerro cuando realizaba trekking

Se trata de Paola Andrea Quiroz Torlaschi, quien sufrió un accidente cuando efectuaba esta actividad en Futaleufú.

Sergio Silva Vásquez  
 sergio.silva@australosorno.cl

**C**onsternación existe entre los profesionales de la salud de la provincia de Osorno y de la región por el trágico deceso de Paola Quiroz Torlaschi, de 55 años, médico cirujana de la especialidad de obstetricia, ginecología y mastóloga.

La doctora estaba de vacaciones en Futaleufú, provincia de Palena, donde uno de sus hijos es médico general de zona. La profesional, que fue coordinadora del Programa de Cáncer de Mama en el Hospital Base San José y continuaba dedicada al tratamiento de esta patología en la Clínica Alemana de Osorno, realizó una salida de trekking junto a su familia la tarde del viernes en el sector turístico de Piedra del Águila. En el lugar se resbaló mientras caminaba por una zona rocosa y cayó violentamente a una quebrada de 30 metros.

Sus familiares de inmediato pidieron ayuda a los equipos de emergencia de la zona para auxiliarla.

## DECESO

El comandante de Bomberos de Futaleufú, Carlos



CERCA DE DOS HORAS DURÓ EL RESCATE DEL CUERPO DE LA PROFESIONAL QUE CAYÓ UNOS 30 METROS.

Espinoza informó sobre las labores que debieron realizar para el rescate, en una zona agreste, distante a 4 kilómetros de la comuna.

“Acudimos en dos móviles y con personal especializado en este tipo de rescates, para asistir a la paciente. Sin embargo, al llegar al sitio, el personal de ambulancia confirmó que la persona estaba sin vida. Por ello tuvimos que cambiar nuestro plan de trabajo a una extracción de cuerpo, en un terreno de densa vegetación y con características inhóspitas”, indicó.

El cuerpo de la profesional fue llevado al hospital de la comuna para los peritajes ordenados por la Fiscalía.

El alcalde de Futaleufú, Fernando Grandón, junto con lamentar el accidente, indicó que esta tragedia enluta al joven médico Luciano Carmona Quiroz, hijo de la profesional de Osorno fallecida, quien llegó hace poco a trabajar a la localidad.

La noche del viernes comenzaron a ser difundidas las primeras informaciones de este accidente don-

de falleció Paola Quiroz.

La jornada de ayer, con más antecedentes de lo ocurrido, muchos no podían creer la triste y trágica noticia de la profesional osornina.

Francisco Hornig, presidente del Colegio Médico de Osorno, indicó que más que una colega, era una amiga y una profesional de lujo. “Es una terrible noticia que nos golpea. Paola era jugada por sus pacientes y la salud pública. Era mamá de médico, profesora de Medicina en la Universidad Austral de Chile, ginecóloga especia-

lista en patología mamaria que trabajaba tanto en el Hospital Base como en la Clínica Alemana. Su partida nos llena de profundo dolor, porque Paola es y seguirá siendo una tremenda colega, una tremenda amiga, una persona muy entregada por el trabajo y por sus pacientes”, expresó Hornig.

El profesional contó que Quiroz fue una profesional de calidad para Osorno y que se hizo cargo de un tema importante para nuestra ciudad, que es la patología mamaria. Llenó un espacio que era im-

portante manejar con profesionales de alto nivel. Es una terrible noticia y muy mala para finalizar este año. Impacta a todos y nos llena de una tremenda pena”.

La directora médica de la Clínica Alemana de Osorno, doctora Patricia Martínez, dijo que Osorno pierde a una gran profesional.

“Ella cumplía un tremendo rol en la comunidad con el tratamiento del cáncer. Participaba activamente en nuestro Centro del Cáncer y en el Programa del Cáncer de Mamas. Muchas pacientes de la zona sur fueron beneficiadas al tratarse con ella, entonces es una tremenda pérdida para la salud en la zona”, indicó.

Martínez dijo que estaba dedicada 100% al trabajo en la Clínica.

“Ella trabajó mucho tiempo en el Programa de Patología Mamaria del Hospital Base y ahora estaba con nosotros, en la clínica. Estaba en una etapa donde quería dedicarse más a la especialidad de cáncer de mama”, señaló.

La tarde de ayer llegó su féretro al Cementerio Alemán de Osorno, donde se realiza el velatorio. ☘